

武藏ヶ丘北小学校だより

校訓 なかよく かしこく たくましく
さんさん



令和7年1月22日

第20号 場

燐々

5年生☆ミシンボランティアの方々と一緒にエプロンづくり！

後期後半に入り、民生委員児童委員の方々とミシンボランティアの方々をお招きし、5年生家庭科の学習を行っています。エプロン製作にあたりミシンの使い方をゲストティーチャーの方々から学びました。まずは、練習用布を使って直線縫いや返し縫いの練習を行ったのですが、初めてミシンに触れる子どもも多く、慎重にスタートボタンを押して、ゆっくりと丁寧に縫い進めていました。ゲストティーチャーの方々にアドバイスをいただき、子どもたちも作業に慣れてくると、どんどんスピードを上げて作業を進めていました。



エプロン製作に入った時には、ミシンに慣れ、上手にミシンを使いこなしていました。エプロンにポケットも付け、完成した子どもたちは、とてもうれしそうでした。

1・2年生☆「音楽とお話しの会」を楽しみました！

1月16日（木）に、マンドリンアンサンブル「ロマネスコ」の方々をお招きし、1・2年生を対象に「お話しと音楽の会」がありました。今回は、マンドリン、マンドラ、ギターの3つの種類の楽器を用いた演奏を聴かせていただきました。「大きな古時計」「北の国から」など、聴いたことのある曲でも、マンドリンの演奏で聴くと、また違った味わいがあり、子どもたちも聴き入っていました。お話し「きつねびらの話」では、このあたりの地域に伝わる昔話で、お話の世界に引き込まれていました。最後にマンドリンの演奏に合わせて、となりのトトロのテーマ曲「さんぽ」や「おどるポンポコリン」を歌いました。マンドリンアンサンブルの音色に親しみ、音楽とお話を楽しむことができました。



1月20日から1月24日は、給食週間です！

1月20日（月）から1月24日（金）は、給食週間です。1月20日（火）のスマイル集会では、給食委員会による発表がありました。給食に関する○×クイズや給食調理員の先生方へのインタビューなどがありました。給食の先生方のご苦労や思いを聞き、子どもたちは、感謝の気持ちをもって残さず食べようという気持ちを持ったようです。また、1月21日（水）には、武藏ヶ丘小学校の栄養教諭の吉永先生に、「給食にはどんな意味があるの？」というタイトルで、給食の始まりのお話や栄養に関するお話、一食の給食ができるまでについてお話をいただきました。給食を食べながら、オンラインでスライドを見ながらのご講話となりましたが、子どもたちは一生懸命話を聞いていました。今年の給食週間のテーマは、「お米の変身」です。給食週間の今週の給食のメニューは、昔の給食や世界各国の料理になっています。毎日のおいしい給食に感謝しながらいただきたいと思います。